
VERBALE n. 118 del 14/02/2018 

 

L’anno 2018 il giorno 14 del mese di febbraio si è riunita, la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 

31 gennaio 2018 prot. n. 52/18.  Alle ore 09,00 in prima convocazione non è presente 

alcun consigliere, pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00, in seconda 

convocazione, sono presenti i consiglieri: Ficarra e Giaconia . Presiede la seduta il 

vicepresidente Elio Ficarra il quale, assistito dalla segretaria  sig.ra Ornella Cuticchio, 

constata la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti 

punti: 1) proposta di delibera avente ad oggetto: “Approvazione proposta del Piano 

Industriale 2015-2019 della Società AMAT S.p.a., ex art. 5 del regolamento sulle attività 

di vigilanza e controllo su Società ed Enti Partecipati”-AREG n. 703437/2015;   2) varie 

ed eventuali.  Il vicepresidente Ficarra invita il collega, cons. Giaconia, a leggere la 

proposta all’o.d.g.. Il cons. Giaconia legge la proposta e si sofferma sulla relazione, 

dell’allora, Collegio dei Revisori dei Conti, dalla quale emerge che gli stessi 

evidenziavano che alla data del 23 settembre 2015, non era ancora pervenuto il budget 

AMAT 2015. Pertanto il cons. Giaconia chiede alla segreteria di verificare, attraverso il 

sito istituzionale dell’AMAT, la pubblicazione del suddetto atto. La segretaria dopo 

accurata ricerca, verifica la pubblicazione del suddetto atto e lo riferisce alla 

Commissione. Il cons. Giaconia evidenzia inoltre che, si sta trattando una proposta di 

delibera, corredata di tutti i pareri tecnici e contabili, delle commissioni consiliari 

competenti per materia, alla data del 9 settembre 2015. Aggiunge inoltre che, dalla 

relazione del Collegio dei Revisori, si evince che a quella data, il nuovo contratto di 

servizio AMAT, non era stato approvato dal Consiglio Comunale. Alla luce di quanto 

emerso dalla disamina della proposta all’o.d.g., il vicepresidente Ficarra ed il cons. 

Giaconia, ritengono che, oltre ad invitare in audizione gli Uffici competenti, l’azienda 

AMAT ed il nuovo Collegio dei Revisori, bisogna acquisire agli atti della Commissione, 

i pareri aggiornati ad oggi.  Il vicepresidente Ficarra, dopo aver esaurito gli argomenti 

all’o.d.g., alle ore 11,10, chiude la seduta. 

 LA SEGRETARIA       IL VICEPRESIDENTE  
Ornella Cuticchio       Elio Ficarra 

 

        

   

 



 
 


